
Protokoll Abteilungsversammlung Tennis SF Kladow am 11.2.2022 

19 Uhr bis ca. 21.30 Uhr  10 Mitglieder ( ab 19.17 Uhr 11 Mitglieder) Gast Gregor Ryssel zeitweise                 

+ Cindy (Geschäftsführerin SF Kladow) 

(Die Versammlung fang online via Teams statt) 

Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung     

gegen die Tagesordnung gab es keine Einwände Gregor als Gast berichtet zuerst aus dem Hauptvorstand  

Bericht des Abteilungsleiters       

Marc berichtet über diverses aus der Teilnahme bei den Sitzungen des Hauptvorstandes und allgemeines 

der vergangene Saison   

Bericht des Sportwartes   

Herbert berichtet über die diversen Veranstaltung wie die Kennnenlerntermine für neue Mitglieder, 

Planung diverser Veranstaltungen wie Schleifchenturnier, Abstimmung über Mannschaftsmeldung etc. ; 

die Versammlung tauscht sich über „Deutschland spielt Tennis“ aus, Generali Mitgliederwerbung> soll 

weiter laufen >Achim kümmert sich; an den Sommer Mixed Verbandspielen soll nach Möglichkeit in diesem 

Jahr wieder teilgenommen werden> es muss noch die AK geklärt werden> Herbert übernimmt! 

Bericht der Jugendwartin 

Manuela berichtet darüber, dass aktuell immer mehr Kinder eintreten, allerdings nicht dauerhalft dabei 

bleiben oder das Spielen über das Training hinaus ausdehnen. Demzufolge wird dieses Jahr nur 1 

Jugendmannschaft U18 gemeldet. 

Es wird der Wunsch geäußert die Verbandsspiele möglichst auf allen 4 Plätzen zu beginnen (9-12 Uhr) 

Es wird einstimmig darüber beschlossen, dass der jeweiligen Mannschaftsführer situativ entscheidet auf 

allen 4 Plätzen zu spielen wegen, Regen, Dunkelhelheit etc. 

Bericht der Kassenwartin 

Barbara erläutert umfangreich und plausibel den Haushalt 2021, die positive Entwicklung der 

Tennishallenvermietung und das wir durch die Covid Pandemie und den Verlusten in 2020 ein wirtschaftlich 

sehr positives Jahr hatten.  Und für 2022 einige Investitionen umgesetzt werden können; 

Bericht der Kassenprüfer                                                                                                                                                              

 Uta verliest in Vertretung das zur Verfügung gestellte Protokoll der Kassenprüfer 

Aussprache zu den Punkten 2-6 erfolgte im Rahmen der Vorstellung des Haushaltes 2021 

 



Entlastung des Vorstands 

Eberhard schlägt die Entlastung des Vorstands vor: einstimmig 

Wahl eines Wahlleiters 

Marc schlägt Cindy als Gast als Wahlleiter vor. Einstimmig 

Wahl des Vorstandes 

es wird Blockwahl vorgeschlagen und die bisherigen Vorstandsmitglieder einzeln vorgeschlagen und 

befragt: Blockwahl einstimmig: 1. Vors. Marc M-M, stellv. Vors. Achim Jasiek, Kassenwartin Barbara 

Hummel, Jugendwartin Michaela Jasiek, Sportwart Herbet Heider 

Ältestenrat: Georg Fechner, Kassenprüfer ( in Abwesenheit) Klaus Bölter und Günther Scheer 

Haushalt 2022 Beschluss einstimmig 

Anträge 

Antrag Achim Beitrag für „kinderreiche Familien anzupassen>Gegenvorschlag von Barbara ab 1.1.2023 für 

jedes Kind den selben Beitrag einzuführen> Prüfauftrag/ Vertagung Abstimmung im nächsten Jahr 

entsprechender Antrag vorgesehen! 

Verschiedenes 

Eberhard Vorschlag Vorhang vor Tennishallentür: Eberhard + Co machen sich schlau und Vorschläge an 

den Vorstand wie z.B. Rollo/ Jalousie> der Vorsitzende lehnt eine generelle Verdunklung aus 

Sicherheitsgründen ab! 

Vorschläge für Investitionen> geplant Erneuerung Zaun zwischen den Tennisplätzen, Schaukasten, neue 

Sichtblenden in blau, Mülleimer> Vorschläge bitte an den Vorstand!!!! 

Der Abteilungsleiter berichtet noch darüber, dass der Platzwart des Hauptvereines zukünftig auch mehr 

Tätigkeiten im Sinne der Tennisabteilung übernehmen wird!!! 

Marc Müller-Meyfarth 

 

 

 

 

   

                                                                   


